

Mitin pro maestros mendocinos



Público escuchando el discurso pronunciado por uno de los oradores en el mitin realizado en la Plaza del Congreso, después de haber entregado a la secretaria de la cámara de diputados su petitorio.



La delegación mendocina, en la puerta del Congreso, después de haber entregado a la secretaria de la cámara de diputados su petitorio.

Inauguración del Asilo Infantil Israelita



Los miembros de la comisión directiva de la Sociedad de Socorros de Damas Israelitas y el representante del presidente de la nación, coronel Alfredo F. de Urquiza, en el acto de la inauguración.



Distinguidas señoritas de la colectividad, que vendieron flores y bombones a beneficio del asilo inaugurado, cuyo acto dió lugar a una interesante y significativa ceremonia.